
 
 

 

＜生徒向け講演の感想＞ 

 すばらしい講演でした。ありがとうございます。人間が生きるという事の原点とも言える、この

世に私と言う命が誕生した事に感謝し、どんな状況になろうとも生きるという義務をまっとうし

たいと思いました。 

 

 今まで、あまり命ということについてしっかり意識する機会はなかったが、山本さんのお話を聞

いて、命に対する大切さを学ぶことができた。重くてずっしりと話が入ってきた。自分がこの世

の中にいることは奇跡と思う。自分の大切さがわかりました。自分の命は素敵なことなんだな思

いました。 

 

 「はじめはどんな話をするんだろう？」と思っていたけど、本当に命の大切さというものを感じ

ました。山本さんのように『夢』というようなものは私にはまだありません。ですが、これからた

くさんの経験をつみかさね、みつけられるものがあると私も思います。なので、今は友達を大切

にし、命を大切に生きていきたいです。つらいときもあるけど、なぜ生まれてきたのかっていう

のを考えたら命はとり戻せないものだと思いました。教えてくださり、ありがとうございました。 

 

 「いのち」は本当に大切だなと思いました。いらない「いのち」はない、という言葉が私はすごく

印象に残っています。親とけんかするときもあるけれど、自分を必死に生んでくれて育ててくれ

て感謝しないといけないと思いました。 

 

 いのちの尊さについてすごく考えさせられました。一番心に残ったことは、いじめについてです。

いのちを投げ出す前に相談することは大切だなと思いました。自分も失敗していやになるときが

あるかもしれないけど、そんな時は一人で悩まず、相談し、尊いいのちを大切にしたいです。 

 

 いのちって素晴らしいなあと思いました。愛されないで生まれてくるいのちはないということが

一番心に残りました。今、自分がここにいることは、親やたくさんの人の支えがあって、いるんだ

ということを忘れずに、自分を大切にそして他の人も大切にして生きていきたいです。 

 

 「望まれないいのちはない」というところがとても心に残り、みんな望まれて生まれてきたのだ

から、自分のいのちを大切にしないといけないと改めて思いました。両親がつないでくれたいの

ちを大切にして、これからもつないでいきたいと思います。山本さんが最後におっしゃった「今

を生きる」という言葉をこれからも心に刻み、生きていきたいと思います。 
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